

# PRESSEMITTEILUNG

## **Jetzt mitmachen: Engagierte Mädchen werden zum fünften Mal ausgezeichnet**

Bereits zum fünften Mal schreibt die Rembold Stiftung gemeinsam mit den Gleichstellungsbeauftragten des Rheinisch-Bergischen Kreises einen Wettbewerb für ehrenamtlich aktive Mädchen aus. Jedes Engagement zählt: Ob in der Familie oder in der Nachbarschaft, in der Schule oder Gemeinde, in der Jugendgruppe oder im Verein, für Kinder und Jugendliche, für ältere Menschen oder für eine gute Sache wie Natur- und Umweltschutz. Die engagierten jungen Frauen können sich selbst vorschlagen oder vorgeschlagen werden von Freunden, Familie oder der Organisation, für die sie ehrenamtlich tätig sind.

2025 wurden fünf Auszeichnungen mit einem Preisgeld von jeweils 200 Euro vergeben: Ausgezeichnet wurden das Schülersprecherteam des Rösrather Freiherr-vom-Stein Gymnasiums für das vielfältige Engagement im Schulleben, Luana Eschbach für ihren ehrenamtlichen Einsatz im Secondhand ADRAshop in Bergisch Gladbach, Laura Wiethege für ihr Engagement in der DLRG und als Sanitäts- und Katastrophenschutzhelferin, Bushra Al Salmo für die Initiierung und ihren Einsatz im Café Leichtsinn der Katholischen Jugendagentur in Bergisch Gladbach sowie Anne Stößel für ihren Einsatz als Teamleiterin bei den Pfadfindern und bei der THW-Jugend in Bergisch Gladbach.

„Mit dem Engagement für andere kann man gar nicht früh genug anfangen“, betont auch Preisstifter Dr. Jürgen Rembold. Kinder und Jugendliche machen im Ehrenamt wertvolle Erfahrungen bei der Übernahme von sozialer Verantwortung, sie stärken ihr Selbstbewusstsein und schulen ihre Sensibilität für Gesellschaft und Gemeinschaft. Die Förderung von engagierten Jugendlichen ist eine Herzensangelegenheit der Stiftung und Gleichstellungsbeauftragten, die erneut auf zahlreiche Bewerbungen hoffen.

Mitmachen beim „Wettbewerb für engagierte Mädchen“ ist ganz einfach: Über den QR-Code und einen Link auf den Webseiten der Stadt Rösrath oder der Rembold Stiftung finden interessierte Mädchen und ihre Fürsprecher/-innen ein kurzes Formular mit Fragen zum Engagement und zur Person. Die ausgefüllte Bewerbung muss bis spätestens 31. Januar 2026 eingehen, die Preisverleihung wird traditionell im Rahmen der Feierlichkeiten zum Frauentag stattfinden, am 08. März 2026.

[www.remboldstiftung.de](http://www.remboldstiftung.de)

[www.roesrath.de](http://www.roesrath.de); <https://www.roesrath.de/wettbewerb-fuer-engagierte-maedchen>

